

令和6年5月8日(水)

校長室より①⑨



こんにちは。

きのう とうてい たいいくかん おんがく  
昨日の雨も上がって、校庭からも体育館からも楽しい音楽や三咲っ子  
のかけ声が聞こえてくる1日でした。校庭でダンスの入場練習をしていた2  
年生は、歩きながらつま先を立てるタイミングを合わせるのに苦勞していま  
した。体育館でソーラン節の練習をしていた4年生は、ちからづよ いきお  
る動きになっていました。7組に行ってみると、ダンスで着る衣装をカラフル  
な生地きじで作っていました。各学年のダンス曲は次のようになっています。  
昼休みに体育館に行くと、6年生が選手宣誓せんしゅせんせいのオーディションをしていま  
した。どの子も、せいせいいっぱい大きな声を出していました。

- |   |                                 |
|---|---------------------------------|
| 1年生…「マスカット」(ゆず)   | 2年生…「アロハ・エ・コモ・マイ」(「リロ&スティッチ」より) |
| 3年生…「怪獣の花唄」(Vaundy)   | 4年生…「南中ソーラン」                    |
| 5年生…「ダイナミック琉球」(イクマあきら)  |                                 |
| 6年生…「Bom Ba Ye!」(「ウォーターボーイズ」より)、<br>「Sugar Baby Love」(THE RUBETTES) |                                 |
| 7組……「最高到達点」(SEKAINO NO OWARI)                                       |                                 |

がっこうじゅう むか ふんいき  
学校中が、運動会を迎える雰囲気になってきました。18日の運動会ま  
で「あと10日」です。楽しみですね。

ついしん かみ  
追伸 昨日と今日、「校長先生、髪の毛切ったの?」と聞いてくれた  
人、「校長先生、かっいいいよ。」と褒めてくれた人、ありがとうございます。